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El Priego C.F. vuelve a mostrar su negativa a jugar los playoff de ascenso a División de 
Honor

Los clubes implicados en el ascenso vuelven a remitir un escrito a la RFAF, en el que reiteran la 
reestructuración de la categoría
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El 
Priego C.F. ha mostrado su negativa a disputar los playoff 
de ascenso a División de Honor, por el riesgo que ello 
conllevaría para la salud de alrededor de un millar de 
personas, entre jugadores y cuerpo técnico de los clubes, 
en una competición exprés que se iniciaría a mediados de 
julio.

Los clubes andaluces implicados en el ascenso a División 
de Honor han insistido en su postura de no jugar los 
playoff enviando un nuevo comunicado a la RFAF, en el 
que vuelven a solicitar la reestructuración de la categoría 
para la próxima temporada

Los clubes en este segundo escrito señalan que la normativa de competición que regulaba los grupos de 
Primera Andaluza Sénior, donde había previsto unos playoff de ascenso se han modificado en varios puntos. 
En el primero se decía que había mínimo cuatro descensos, pero tras comprobar en la Circular nº. 25 de la 
RFAF emitida el 15 de mayo de 2020, la cual trataba de la finalización de las competiciones de la RFAF, se 
aprecia que se han eliminado los descensos, viéndose estos equipos considerablemente beneficiados por esta 
decisión. 

Otra alteración, como recoge el escrito, es que el playoff se resuelva a un solo partido en campo neutral, en 
lugar de a doble partido con el factor campo para el equipo más regular en liga hasta la suspensión de la 
misma.

En la mayoría de los casos, de los clubes preguntados acatarían la resolución de la RFAF positiva en relación 
a la propuesta presentada para la reestructuración de la División de Honor, añadiendo el comunicado que en 
lo que respecta a las subvenciones procedentes de la RFAF para los equipos que participan en División de 
Honor, desde ProLiga confirman que para la próxima temporada se duplicarán las dotaciones que reciben las 
diferentes territoriales por lo que desde los clubes implicados entienden que no hay obstáculo para que se 
puede seguir recibiendo esa ayuda la temporada venidera. 

 

Asimismo señalan que tras las conversaciones mantenidas entre esta comisión y los responsables de la Junta 
de Andalucía, se deja claro que la comisión gestora de la RFAF tiene plena potestad de poder decidir el 
aceptar la propuesta y reestructurar los grupos de División de Honor, a diferencia de lo que se había 



trasladado desde el primer momento. 

Los clubes insisten en que ya hay sobre la mesa una reestructuración de Segunda División B, que hace que 
se modifique la estructura competitiva, la cual pasará a contar con 100 equipos que se dividirán en cinco 
grupos para la próxima temporada. En este sentido, la comisión delegada propone, pasar de dos grupos de 
División de Honor a cuatro. 

Otro aspecto en el que los clubes se basan, es el estudio realizado entre diferentes provincias contando el 
kilometraje teniendo en cuenta los dos y los cuatro grupos, teniendo como resultado el ahorro en 
desplazamientos, rondando los 3000 kilómetros menos, lo que haría más soportable la estancia en esta 
categoría para los clubes, tras la pandemia que nos azota y la crisis económica y social que ella conlleva.

Por todo ello vuelven a tender la mano a la federación, ofreciéndoles apoyo, ayuda, y soluciones desde el 
punto de vista de los clubes, que como señalan, han hecho un enorme esfuerzo económico, deportivo y de 
gestión, con mucha ilusión para estar arriba y optar a un ascenso de categoría a la División de Honor, y que 
viendo el buen gesto que se ha tenido con los equipos en descenso, entienden que es de justicia que por sus 
méritos deportivos, se tenga un gesto similar, concediendo el ascenso por reestructuración de la División de 
Honor. Asimismo proponen que esta medida afecte de igual manera a los cuatro primeros clasificados de 
Jaén y Almería, aunque no estaba estipulado el playoff por el ascenso.

"UN RIESGO PARA LA SALUD DE LOS JUGADORES"
Javier Ropero, presidente del Priego C.F. declaraba a Priego Digital que los clubes están totalmente en 
contra de la celebración de los playoffs, por el riesgo que conlleva concentrar a 32 equipos, y el peligro que 
representa para más de 800 jugadores, llevar a cabo una competición exprés y sin los protocolos de 
seguridad adecuados, similares a los que se van a llevar a cabo en Primera División.

Unos protocolos que como indicaba Ropero, “los tendremos que hacer los clubes”, reiterando su negativa, 
“ya que se pone en riesgo a jugadores que no son profesionales, que tienen otro tipo de trabajo y van a tener 
que perder días para jugar una competición que ya está fuera de plazo, porque la temporada concluye en 
junio, y los playoffs se jugarían a partir del 12 de julio”.

El presidente del Priego C.F. reiteraba la necesidad de dialogar y llegar a un acuerdo con la federación, “pero 
ésta no se pone en contacto con nosotros”, insistiendo en que la ampliación de los grupos de División de 
Honor, será beneficiosa para los clubes, como se pone de manifiesto en el nuevo escrito, presentado ante la 
RFAF.
   


